

# Sincères félicitations à nos collègues de détention

Rennes le 26 août 2024

Œuvrer jours et nuits 365 jours par an au CPH Rennes/Vezin est loin d'être une sinécure, cela devient quasiment un sacerdoce.

Quoi de plus naturel que de trouver 14 portables dans la même cellule de la MA1 ? Certainement l'antre d'un déséquilibré (c'est le terme à la mode pour définir toute personne qui n'est pas dans la normalité...) qui officiait comme nourrice, à moins que l'on ne se trouve encore devant une victime de la société...

Quoi de plus normal, alors que 45 détenus déambulaient vers 15H00 dans la cour de promenade de la MA2, que de voir deux clampins profiter de l'angle mort pour sectionner le grillage et tenter de s'évader, en passant par les zones neutres. Ils profitent ainsi des largesses de notre administration, incapable de sécuriser une simple cour de promenade à 100% passe encore... C'est qu'on est tellement habitué à ces trous béants dans notre système de sécurité, toujours dénoncés mais jamais réparés...

Mais, est-ce normal que ces deux apprentis de l'évasion soient équipés d'une « grosse pince monseigneur » à cet instant, dans cet endroit ?

Dieu est bon !

Dans ce cas bien précis, il est presque miséricorde tant nos deux pieds nickelés ont bien failli réussir dans cette tentative... heureusement avortée... Ce n'est pas le brouilleur de téléphone, lui qui a subi les flammes de l'enfer, qui dira le contraire...

Que ces deux losers choisissent précisément l'endroit le plus fragile de notre système de sécurité laisse à penser que cette tentative avait été bien étudiée.

***La sécurité au CPH Rennes/Vezin c'est pour rappel environ 40 projections par nuit. Le point culminant ayant été atteint le week-end dernier avec la bagatelle de plus de 120 projections en une seule nuit. Sans doute que les parents et amis partaient en vacances...***

Ne riez pas, l'objectif sécuritaire au CPH Rennes/Vezin consiste à prier tous les soirs pour que rien n'arrive...

On pourrait presque se demander s'il ne faut pas généraliser les permissions pour apprendre à conduire et passer son permis, ainsi plus de risque de bavure à l'intérieur...

Plus sérieusement l'**UFAP Unsa Justice** demande une sanction très lourde à l'encontre de ces deux détenus.

L'**UFAP Unsa Justice** demande une fouille générale de cet établissement dans les plus brefs délais.

L'**UFAP Unsa Justice** demande encore et toujours de sécuriser enfin ces maudits angles morts des cours de promenade, source de beaucoup trop d'infractions.

L'**UFAP Unsa Justice** demande de lutter enfin sérieusement contre les parachutages quotidiens. C'est un danger permanent pour l'ensemble de tous nos collègues.

L'**UFAP Unsa Justice** renouvelle ses sincères félicitations à tous nos collègues de détention trop souvent discriminés et malmenés par nos hautes autorités.

Pour le bureau local de l'**UFAP Unsa Justice**

Le secrétaire local

**Eric TOXE**